

Le 23 février 2017, le club Chine de l'EM Lyon et Asialyst.com ont fêté le Nouvel An Chinois en décalage en raison des vacances scolaires qui ont lieu durant la même période.

Devant une trentaine de personnes Jean-Christophe Vautrin et Joris Zylberman ont tenu à accueillir la nouvelle année du Coq de Feu comme il se doit, dans la joie et la bonne humeur.

La soirée commença par la présentation de l'EM Lyon et d'Asialyst et de l'agenda respectif des deux acteurs.

L'agenda du club Chine de l'EM Lyon a été en 2016 très chargé, les occasions de rencontres nombreuses et les développements importants. 2017 devrait être sur la même voie. Jean-Christophe rappelle que les thèmes de conférence sont très ouverts et qu'il est toujours possible de faire des propositions. Elles sont d'ailleurs accueillies très favorablement et avec le sourire.

Jean-Christophe a annoncé les dates des deux prochaines manifestations à Paris :

- Le **20 avril 2017** sur le campus parisien de l'EM Lyon sur le thème « Valeurs chinoises et entreprises » avec Cyril Javary, Emmanuelle Mourre et Isabelle Sengel
- Le **07 juin 2017** au BHV ou au Grand Hôtel Intercontinental – Café de la Paix sur le thème du tourisme chinois en France – Ile de France avec, sans être exhaustif, la direction du Comité Régional du tourisme d'Ile de France, d'Albatross, de Welcome de World, du BHV et du groupe Partouche

Vous pouvez **demandez votre pré-inscription** à l'une ou l'autre de ces deux soirées **par email** à jean-christophe.vautrin@hotmail.fr

D'autres manifestations sont prévues mais non encore fixées, notamment sur le médical et la santé, le tourisme, les Routes de la Soie...

Désireux de mieux faire connaître l'Asie, dans toute sa complexité, « de bâtir des ponts, plutôt que d'ériger des barrières », Asialyst vient de lancer Asia Noveo, club qui travaille sur la mobilité, l'expatriation et la connaissance des cultures.

Créé le 5 décembre 2015, Asialyst entame sa deuxième année d'existence. Asialyst continue à se développer et à s'agrandir et travaille à se faire connaître toujours plus auprès du plus grand nombre : <https://asialyst.com/fr/2015/12/04/asialyst-une-histoire-en-construction/>



Après les deux présentations, Jean-Christophe laissa la place à la convivialité et au dîner.



Remerciement à notre rédacteur et photographe David Commarmond.